



Mitgliederversammlung Landesbezirk Südbaden: Resolution zu den AfD-Online-Plattformen

„Die Lehrerinnen und Lehrer erfüllen ihre Aufgaben im Unterricht unparteiisch zum Wohle der Allgemeinheit. Sie bekennen sich zur freiheitlich demokratischen Grundordnung im Sinne des Grundgesetzes. Sie treten für den Erhalt des Grundgesetzes ein.

Das organisierte Erheben von Daten über Bürgerinnen und Bürger – möglicherweise zum Zwecke der Denunziation – ist ein Mittel antidemokratischer Parteien und antidemokratischer Staaten. Die Lehrerinnen und Lehrer lehnen die Überwachung ihrer Tätigkeit mittels Online-Plattformen, wie sie von der AfD in Hamburg oder von einem AfD-Landtagsabgeordneten aus Baden-Württemberg ins Internet gestellt werden, entschieden ab.

Die BLV-Mitglieder des Landesbezirks Südbaden bekennen sich zum Beutelsbacher Konsens.“

beschlossen 13. Oktober 2018 in Donaueschingen